
Subject: Zweite HT - Schläfenkorrektur (geplant ~1000 Grafts)
Posted by Hairbert on Sat, 17 Jan 2015 15:15:29 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ich hatte vor bald einem halben Jahr meine erste HT (1600 Grafts) - Bericht findet Ihr in meiner
Signatur.
Es gab keine Komplikationen, die Anwuchsrate ist bis jetzt sehr gut bis überragend.

Mein Problem:
Ich bin mit meiner hinteren Haarlinie, vor allem mit dem Schläfenbereich nicht zufrieden:
Die Front ist in Ordnung und die werde ich wohl auch so lassen wie sie ist, jedoch sind meine
Schläfen im Vergleich zur Front sehr hoch. Der Schläfenbereich kontrastiert sehr auffällig mit
der vorderen Haarlinie und es sieht einfach unnatürlich aus.
Das ist mir erst mit längeren Haaren aufgefallen. Als mir die Linie vor der HT mit
kurzgeschorenen Haaren eingezeichnet wurde, konnte ich das nicht beurteilen.

Ich falle hier in diesem Forum vielleicht etwas aus dem Schema, weil mein Haaransatz nicht
AGA-bedingt, sondern angeboren ist. Das liegt bei uns in der Familie - auch bei Frauen. Ich habe
nachgewiesenermaßen keine Miniaturisierung auch keine Tonsur, meine restlichen Haare sind
vollkommen in Ordnung.

Hier mal ein Bild mit 10 Jahren von mir: http://www.directupload.net/file/d/3629/6gt3iqyt_jpg.htm

Vor der HT: http://www.directupload.net/file/d/3629/er3nurlw_jpg.htm

Und hier 5 Monate Post-OP von vorne:
http://www.alopezie.de/foren/transplant/index.php/fa/22212/

Und 5 Monate Post-Op von der Seite: http://www.directupload.net/file/d/3870/2564eyin_jpg.htm

Wie man sieht, sind die Schläfen noch immer sehr hoch und passen - mMn. - nicht zur Front.

Auch wenn ich schon Mitte Zwanzig bin und eine deutliche Verschlechterung mit Blick auf meine
männlichen Verwandten nicht zu erwarten ist, werde ich für meine zweite OP wohl nicht viel
mehr als 1000 Grafts verwenden um sicherzugehen und noch genug Reserven, falls nötig, für
die Zukunft zu haben.
Total werde ich dann wohl mit ~ 2600 Grafts aussteigen.

Ich freue mich, falls mir jemand mit einem guten Auge Ratschläge geben könnte, wo ich in
etwa mit 1000 grafts hinkommen könnte um eine Verbesserung der Schläfen zu erreichen.

Meine Überlegungen:
Entweder ich lasse mir nur die Schläfen weiter nach vorne setzen;
Oder ich senke die hintere Haarlinie auf Höhe der Front ab.

Das sollte mit 1000 Grafts machbar sein. Ich habe bereits für Sommer einen Termin bei Keser
fixiert und bin dort mit meinem Vorhaben bestimmt in guten Händen.
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